
Ausschussmitglied: 

 
AM Herr Friedrich fragt nach dem Stand des vorgesehenen Rückschnitts einiger 

großwüchsiger Bäume an der Mozartstr. ggü. dem Rathaus am 
Siebengebirgsring. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Die Verwaltung wird die zugesagten Rückschnitte vornehmen. 
 


